

Feedback, Allergien/Haut/Haare

Feedback 1:

Ich kam zu Fr Dr. Peters mit starkem Juckreiz und Rötung im Gesicht und Halsbereich. Ihre Testung ergab, dass ich auf meinen langjährig verwendeten Rasierschaum allergisch reagierte. Ich habe 3 Tage nicht rasiert, kaufte mir dann einen von Dr. Peters verordneten Spezialrasierschaum und nach 5 Tagen war ich beschwerdefrei, ohne dass ich je Tabletten einnehmen oder eine Kortisonsalbe verwenden musste. C.C., Sils

Feedback 2:

Frau Dr. med. T. J. Peters hat mich u.a. von folgendem Leiden geheilt und befreit: Roter, streubedingter Gesichtsausschlag über fast 1 Jahr. Ich suchte einen Dermatologen auf, was nicht half. Bin nun befreit. Pollen-Allergie: (Birken, Haselsträucher) konnte im Frühling kaum aus dem Haus gehen. Augen und Nase überreizt. Heute bin ich praktisch von Symptomen befreit. B.P., Sils.

Feedback 3:

Problem, Kind mit: Hautausschlägen besonders am Rücken, aber auch an der Hüfte, beim Kinn und Hals. Grössere und kleinere Flecken, die grossen eher grau/weisslich, die kleinen rot. Starkes Jucken. Beim Austesten hat Fr Dr. Peters herausgefunden, dass das Haarshampoo von L'Oreal und die dazu gehörige Spülung ganz schlecht ertragen wurden. Auch die Farbe schwarz, sowie Calcium-Mix (Kuhmilchprodukte) haben stark geschwächt. Nach nur Weglassen des Shampoos und der Spülung und Benützung von PH-neutralen Duschmittel gingen die Hautausschläge weg. Die Patientin möchte nicht mit Namen genannt werden.

Feedback 4:

Frau Dr. Peters half mir, dass nach meiner Schilddrüsenentfernung mein seelisches Gleichgewicht wieder in Ordnung kam. Die Lebensmittelallergien konnten ebenfalls erfolgreich behandelt werden. Narbenstörungen wurden auch beseitigt. E.G., Landquart

Feedback 5:

Seit der Menopause vor ca 18 Jahren habe ich die Tendenz zu Rosacea. Mein Gesicht war voller eitriger Pusteln und ich konnte nur noch mit dickem Make up unter die Menschen gehen. Die Dermatologen haben mir Antibiotika verschrieben, auch als Salbe welches nur die Symptome bekämpft hat, nicht die Ursachen. Auch weglassen von bestimmten Nahrungsmitteln hab ich ausprobiert, alles nur mit kurzfristigem Erfolg. Nachdem Dr. Peters der Ursache auf den Grund gegangen ist mittels TCM Diagnose etc haben wir meine Leber gestärkt, meinen Körper « entgiftet» und arbeiten immer noch mit homöopathischen und pflanzlichen Mitteln daran. Es hat mindestens 4 Jahre gebraucht meinen Körper, meine Organe und alles feinstoffliche (Ätherkörper) in Einklang zu bringen, zu entgiften und zu stärken. Über 55 Jahre langer Raubbau am Körper macht sich irgendwann bemerkbar und braucht sehr lange Geduld, Ausdauer und Mitarbeit um alles wieder in Harmonie und Gesundheit zu bringen. Die Selbstheilungskräfte können nun dank den Therapien von Dr. Peters wirken und meine Haut braucht kein Make up mehr, die Rosacea ist verschwunden .Es hat wie gesagt mind. 4 Jahre gedauert, aber rein mit natürlichen Mitteln und dafür nun für immer verschwunden.

J.H. Männedorf

[Zurück zur Website](#)